

MA MAMAN A DES PROBLÈMES

Par **Profil supprimé** Posté le 29/07/2017 à 10h43

Bonjour à tous,

J'ai 20 ans et je vis chez mes parents avec mon petit garçon le temps de finir mes études.

Depuis deux ans environ, j'ai remarqué (ainsi que mon père) que ma mère avait des problèmes avec l'alcool. En fait, elle profite de nos moments d'absence pour boire.

Il y a un an, ma maman a fait un début d'infarctus, on en a jamais su la cause, mais je pense que sa grande consommation d'alcool + le tabac en sont la cause. Elle n'a eu qu'un traitement anti-tabac qui n'a pas fonctionné. Elle avait arrêté de boire ça a dû durer un mois.

Elle a recommencé et on a l'impression avec mon papa, que son traitement pour le coeur la rend plus vulnérable à l'alcool dans le sens où elle sera plus rapidement dans un état d'ébriété. Mon père a tenté à plusieurs reprises de lui faire prendre conscience de son état en lui montrant le niveau des bouteilles etc...mais rien n'y fait.

J'écris ici, car hier cela a été la goutte d'eau. Ma mère avait caché une bouteille (chose qu'elle n'avait jamais fait) et à bu dedans, la carrément vider. Elle était dans un état, elle avait du mal à tenir debout, elle parlait de manière très inaudible.

Avec mon papa nous regardions le foot, et mes parents mangent toujours à la mi-temps du match, sauf que la ma maman a mangé sans mon père et une fois fini a débarrassé les assiettes et à mis le lave vaisselle en route. Mon père lui a dit qu'il n'avait pas mangé et ma mère ne se souvenait pas s'il avait mangé ou non. Ça a créée une dispute entre mes parents, sous les yeux de mon petit garçon qui disais à ma mère d'aller au dodo etc...

Voilà, je me sens impuissante face à tout ça, cela devient invivable pour moi et surtout pour mon fils...Je m'inquiète pour ma maman car je sais que le mélange médicaments/alcool peut être fatale parfois, j'ai vraiment peur de la retrouver un jour inanimée par terre... Je ne sais plus quoi faire pour la sortir de ce trou dans lequel elle c'est mise...

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 05/03/2018 à 00h05

Bonsoir , je suis nouvelle sur ce forum

Mon message ne va pas forcément t'aider car moi, je n'est pas la solution..

Voilà quelques jours que j'ai posté un message en demandant des réponses et rien..

Et je trouve dur, de n'avoir aucune réponse...alors voilà pourquoi je me permet de te répondre, j'ai lu ton histoire, et je te souhaite que cela s'arrange..

Peut être que c'est quelques mots te reconforterons quelques secondes.
